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中村満雄さま 

お久しぶりのメッセージ、失礼いたします。 

先の選挙、お疲れ様でございます。残念な結果ではございましたが、今後のご活躍も応援してお

ります。さて、このたびはご相談がありご連絡させていただきました。実は本日、私の娘（３歳）

が歯科検診でフッ素を塗られてしまいました。 

問診票にはちゃんとチェック欄があり、そこで希望しないにもかかわらずです。 

夫が付き添っておりましたが、歯磨き指導が終わってから「フッ素塗っときました」と言われた

とのことでした。（たぶん歯ブラシにつけていたのでしょう）屋久島町（保健師さん・健康増進

課長さん）には、 

１．事故の経緯と再発防止策について文書でご報告いただくと共に、当事者全員が会する場で

説明してほしい 

２．事故の補償をしてほしい上記２点を口頭でお願いしてあり、明日か 15 日月曜日に文書で

も届ける予定です。 

面談は 16 日 13 時からと決定しています。今日の事故を受けて、中村さんがフッ素についての

講演会の講師をされていたことを思い出しました。突然のお願いで大変恐縮ではございますが、

フッ素塗布の危険性などについての資料、書籍などをご存知でしたら、ぜひご教授いただけませ

んでしょうか？私はフッ化物の塗布について、その是非を問う意見があるということを、関係者

の皆さんにはこれをきっかけにしっかりと認識していただきたいのです。 

屋久島町在住 ○○○○ 


